




















DOMÉNICA DESCALZI NARANJO
1er semestre

“La catedra prima en la carrera de Diseño de Moda e Innovación del

periodo lectivo agosto – diciembre 2020 fue una reunión muy

interesante, agradable y cómoda desde el inicio, el juego de colores y el

speech tuvieron un impacto muy inspirador gracias al cual tuve la

oportunidad de llenarme de conocimientos que ignoraba como

marketing en moda o los planes de negocios, en fin definitivamente me

encantó asistir y conocer sobre “Smart desing”.”



“Siento que Danilo supo explicar muy bien lo que es el

ADN de una marca. Aprendí bastante sobre los estilos

de marca que existen, las clasificaciones según sus

productos, sobre los diferentes mercados y demás. Fue

una buena introducción con información útil para este

semestre.”

ANDREA M. ÁLVAREZ BÁNEGAS
2o semestre



“Una cátedra sumamente atrayente e ilustrativa para todos los

alumnos. Profundicé más los conocimientos e ideas que tenía

sobre el marketing de moda; y me ayudó a ser más realista y

puntual para la creación de una marca dentro del mercado

competitivo. El expositor muy atento a las preguntas y muy

dinámico al impartir la cátedra”.

ALEJANDRA UICAB CORTÉS
3er semestre



“En mi opinión la Cátedra Prima fue muy interesante.

Me alegra que nos abran el panorama hacia lo que es

crear una marca de moda, desde sus inicios como

emprendedor/a, hasta el cómo identificar el

mercado, así como el funcionamiento de marcas

premium y de lujo.”

GLADIS QUIJANO ROSALES
7o semestre



“Me pareció muy interesante la cátedra que nos dio Danilo sobre el

cómo crear una marca de moda, hacia donde va orientada, entre otros

temas interesantes. Lo que más me llamó la atención y que me llevo

para toda la vida es, sobre todo, lo que representa la humanización de

la marca, la importancia de la comunicación de la misma, tanto

verbalmente como no verbal. Es algo muy importante porque si se

logra, tenemos más posibilidades de crear una marca exitosa.”

ALEJANDRA TOMALÁ GARCÉS
5o semestre



“Fue una plática muy interesante. La información que nos

brindaron es de gran utilidad ya que nos presentaron una base

de lo que es el diseño y cómo podemos ejecutar nuestras

habilidades. Me encantó la dinámica en cómo se dio la

presentación, las comparaciones y reflexiones fueron concisas,

además me incentivó mucho a ponerlas en práctica y a

cuestionarme más acerca de la industria en la que nos

encontramos.”

KARLA PAOLA GONZÁLEZ GARCÍA
7o semestre



“Fue una gran experiencia haber podido asistir a esta cátedra impartida por Danilo
Cañizares, quien me inspiró a pensar en mi futuro como diseñadora y a querer seguir
trabajando en mis proyectos para crear mi propia marca. Fue muy enriquecedora, me
ayudó mucho a entender cómo puedo saber hacia dónde dirigir mi futura marca en el
mundo de la moda y más importante cómo dirigirla.

Me gustó que no invitara a no ser como todos los demás. Uno de lo pasos que mencionó
es la innovación, debemos aportar cosas nuevas a este mundo, cosas que llenen al
consumidor, ya que estamos en constante evolución. Disfruté mucho la plática, pues
siempre es bueno escuchar de los consejos positivos que aportarán a nuestro crecimiento
como futuros emprendedores.

Una de las frases que mencionó y que me hizo sentido, fue la de Philip Kotler, que dice:
“Me maravillan las empresas que han aprendido a hacer de la innovación una rutina
porque están permanentemente construyendo el futuro”. Estoy muy agradecida del
conocimiento que adquirí durante la cátedra y de la inspiración que me produjo para
seguir adelante con mis proyectos de diseño.”

HANAN QABAR CALDERÓN
3er semestre



“Me pareció una plática informativa muy jovial y dinámica por la forma del coach

Danilo Cañizares, al transmitir su conocimiento. Me interesó bastante la temática

elegida ya que como estudiante de diseño de moda, anhelo tener una marca de

indumentaria premium y me sirvió mucho escuchar sus consejos al momento de

preguntas y respuestas y sus conocimientos durante toda la plática sobre el

desarrollo del ADN de una marca y como diferenciarla de la competencia al

grado de poder convertirla en una marca de lujo (lo cual es muy difícil). También

me gustó que se tocó el tema de cómo alcanzar un nuevo mercado ya que en

clases constantemente hacemos colecciones y tenemos que decidir a quien

dirigirlas. Sin duda me pareció de gran contenido y entretenido para un público

universitario."

ALEJANDRA PATRÓN AC
7o semestre



“Una conferencia motivadora para las personas que

queremos empezar nuestras propias marcas de ropa,

nos da un panorama más amplio para tomar las mejores

decisiones y las que más nos convengan.”

PABLO SANDOVAL MEDEL
7o semestre



“Estuvo muy interesante la cátedra prima,

de hecho ha sido de mis favoritas en la

Universidad ya que los temas que tocó el

expositor fueron relevantes y se reflejó

toda la experiencia que tiene en la

industria.”

TANIA PAGÁN ARIAS
7o semestre



“La cátedra prima que nos impartió Danilo Cañizares sobre

el Smart Design & Brand DNA me pareció muy interesante

porque tocó puntos muy importantes que todo diseñador

debe conocer al momento de proponer un diseño y al

establecer su propia marca. Conocer sobre estos temas

que nos impartió un experto en el área, me ayudó a

entender un poco más la forma en que se desarrolla la

industria, fue una cátedra muy interesante de la cual me

llevo muchos conocimientos que sin duda pondré en

práctica en el ámbito laboral.”

ANA EDITH HERNÁNDEZ MORÁN
5o semestre



“Me pareció una plática muy especifica y estructurada, supo

mantenerme interesada con tantos conceptos sobre el

diseño y moda que nunca había contemplado o visto desde

su perspectiva. Lo que más se me quedó grabado fue cuando

puntualizó lo que debe tener una marca para sobresalir y no

ser una más del montón, darle una identidad única a través

de cada punto que explicó, como el olor y sonido, son datos

que me servirán en un futuro no muy lejano.”

MICHELLE COSSIO REYES
5o semestre



“Excelente plática a cargo de Danilo Cañizares, todos

los temas vistos de Smart Design y ADN de las marcas

fueron muy interesantes, en lo personal nunca había

escuchado sobre estos temas, y gracias a la cátedra lo

comprendí al 100%”

PAULINA RODRIGUEZ AGUIRRE
7o semestre




























